

Jelang Pelantikan Presiden, Ini Cara Polres Ciamis Cek Kesiapan Anggota

Ciamis - CIAMIS.XPRESS.CO.ID

Oct 19, 2024 - 15:07



Jelang Pelantikan Presiden, Ini Cara Polres Ciamis Cek Kesiapan Anggota

Ciamis – Polres Ciamis menggelar apel pengamanan terkait pelantikan Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia 2024 di Lapangan Apel Mako Polres Ciamis pada Sabtu, 19 Oktober 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Wakapolres Ciamis, Kopol Muhammad Rustandi, S.Ik.

Apel tersebut dihadiri oleh berbagai unsur keamanan dan pemerintah daerah, di antaranya para pejabat utama (PJU) Polres Ciamis, perwira Kodim 0613 Ciamis, Kasatpol PP Kabupaten Ciamis, serta perwira staf Polres Ciamis. Para peserta apel yang hadir terdiri dari anggota Kodim 0613 Ciamis, Sat Brimob Polda Jabar, Sat Samapta, Sat Lantas, Reskrim, Intel, Narkoba, Satpol PP, dan Dinas Perhubungan Kabupaten Ciamis.

Dalam amanatnya, Kopol Muhammad Rustandi menekankan pentingnya apel ini sebagai bagian dari operasi Mantap Brata Lodaya 2023-2024, yang bertujuan untuk memastikan kesiapan personel dan kelengkapan sarana prasarana sebelum diterjunkan ke lapangan. "Apel ini menjadi bagian dari upaya kami untuk memeriksa kesiapan personel dalam menjalankan tugas pengamanan pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih. Selain itu, kami juga melakukan pengecekan kelengkapan peralatan agar siap digunakan dalam situasi darurat," ungkap Wakapolres Ciamis.

Lebih lanjut, Kopol Rustandi juga menekankan kewaspadaan terhadap potensi ancaman terorisme yang bisa memanfaatkan momentum pelantikan tersebut. Ia meminta seluruh personel yang bertugas di lapangan untuk meningkatkan pengawasan dan pengendalian secara ketat. "Kita harus tetap waspada terhadap ancaman yang mungkin terjadi, terutama yang berhubungan dengan terorisme. Rencana pengamanan kontijensi harus siap, dan pengawasan terhadap personel yang bertugas di lapangan perlu dilakukan secara cermat," tegasnya.

Kegiatan apel pengamanan ini berjalan dengan tertib dan lancar, tanpa ada hambatan yang berarti. Wakapolres Ciamis juga mengingatkan bahwa sinergi antara seluruh elemen pengamanan, mulai dari Polres, Kodim, hingga Satpol PP dan Dishub, sangat penting untuk menjaga situasi tetap kondusif.

"Semua pihak yang terlibat dalam pengamanan ini memiliki peran penting. Tanggung jawab kita bersama untuk menjaga kelancaran jalannya pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih. Dengan kerja sama yang baik antara Polri, TNI, dan aparat pemerintah lainnya, kita optimis situasi keamanan akan tetap terkendali dan aman," ujar Kopol Rustandi.

Apel ini merupakan salah satu bagian dari rangkaian operasi pengamanan skala nasional yang telah dikoordinasikan di seluruh wilayah Indonesia untuk memastikan stabilitas keamanan selama proses pelantikan. Di tingkat regional, Polres Ciamis juga telah menyusun strategi pengamanan di titik-titik rawan dan tempat-tempat vital yang memerlukan pengawasan ekstra.

Setelah apel selesai, Kegiatan ditutup dengan doa bersama agar seluruh rangkaian pelantikan berjalan dengan aman dan lancar tanpa gangguan.

Situasi di Kabupaten Ciamis hingga saat ini terpantau aman, dan pihak kepolisian terus melakukan pemantauan intensif untuk mencegah segala bentuk gangguan keamanan yang dapat menghambat pelaksanaan pelantikan Presiden dan Wakil Presiden.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar